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DAL CIELO ALLA TERRA 

.   .   . 

IN VERITÀ, IN VERITÀ VI DICO: 
SCOSTATEVI DA QUESTI FOGLI SE NON SIETE ADULTI NELLO SPIRITO! 

FUGGITE SE SIETE CURIOSI E FORNICATORI DEL MALE! 
TACETE SE NON SIETE IN GRADO DI COMPRENDERE! 

MEDITATE SE INTRAVEDETE LA VERITÀ UNA ED ETERNA! 
 

IN VERITÀ, IN VERTIÀ VI DICO:  
IO VIVRÒ IN ETERNO IN QUESTE PAROLE E DA QUESTE PAROLE 

FARÒ NASCERE E CRESCERE TRIBOLAZIONI PER LE ANIME VOSTRE 
SE IN ESSE PORRETE ALITO DI SCHERNO, DI BASSI PENSIERI O DI VANA CURIOSITÀ. 

.   .   . 

PONETE I VOSTRI SPIRITI IN GIUSTO CONVICIMENTO 
E SIATE CONSIGLIATI E RAVVEDUTI. 

CHIEDETE A VOI STESSI E A DIO LUME DI SAPIENTE SENNO, 
SE NON VOLETE CHE QUESTI FOGLI DI CARTA 

DIVENGANO FUOCO DIVORATORE DELLE ANIME VOSTRE. 
SIATE PURI DI CUORE, SAGGI E MANSUETI, ED IN VERITÀ VI DICO: 

CONOSCERETE CON SPIRITO DI VERITÀ IL VERBO DI DIO CHE SI FA PAROLA… 
 

DAL CIELO ALLA TERRA – NEL TEMPO TERRENO, EUGENIO SIRAGUSA 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

In copertina: la luce del Sole illumina l’oscurità della caverna 



 

CIÒ CHE CERCHI TI È DATO 

  DAL CIELO ALLA TERRA  

                                                           La Verità vi farà Liberi                               

                   

γνώθι σεαυτόν	
 

LA DOTTRINA DEL SUBLIME È SIMILE A UN TORRENTE IMPETUOSO 
CHE SORPASSA IN RAPIDITÀ L’ATTENZIONE DI CHI PARLA 

E DI CHI ASCOLTA. 
QUESTA DOTTRINA È TANTO SUBLIME DA SUPERARE 

LE FACOLTÀ DELL’INTELLETTO UMANO. 
SE NON RIUSCIRAI AD AFFERRARLA NELLA PAROLA DEL MAESTRO, 

VOLERÀ VIA, SI DILEGUERÀ ATTRAVERSO LA MENTE 
E FARÀ RITORNO ALLA SUA CERCHIA 

	

ADONIESIS, Trono, Maestro Cosmico della Triade Superiore (5°,6°,7° Dimensione, Astrale: Cherubini, Serafini, Troni) Genio Solare, Coordinatore Planetario 
Fotografia scattata con macchina fotografica Reflex Minolta da Eugenio Nunzio Siragusa a Catania, nel marzo del 1972, nei pressi di una chiesa in Via Monserrato 



 

CIÒ CHE CERCHI TI È DATO 

	

                
Poseidonia era l’Isola principale dell’Atlantìde, la mitica AZTLAN, dove i Signori delle Stelle scendevano dal cielo con i 
loro vascelli solari e dove fu realizzata la più evoluta società umana che sia mai esistita sulla Terra. Nell’Isola di Poseidonia 
fu eretto il divino Tempio della Sapienza dove i Maestri dal dolcissimo sguardo ammaestravano gli Iniziati all’eterna 
Scienza Cosmica Spirituale. Durante il declino di Atlantide gli Iniziati Maggiori furono portati nell’El Dorado, paradisiaco 
territorio all’interno della Terra, dove viene istruita la genetica psicofisica che si manifesta nei cicli evolutivi della vita 
planetaria; altri Iniziati migrarono verso i continenti circostanti dove contribuirono ad edificare società basate sull’antica 
Conoscenza Sacra. Nei secoli e nei millenni i Maestri Solari hanno continuato ad ispirare gli antichi Iniziati che nel corso 
della storia hanno più e più volte ripreso corpo per tornare ad insegnare l’Immortale Verità che nessuna filosofia umana ha 
mai saputo eguagliare: la Scienza dello Spirito. Grazie al loro sacrificio, la eterna ed immutabile Verità è sempre tornata alla 
luce in ogni epoca storica. Duemila anni fa, dopo l’Avvento del Messia (Incarnazione della Coscienza Universale-Cristo) la 
vita del pianeta Terra (Anima Mundi) e delle anime che vi dimorano, ha subìto un impulso evolutivo la cui sublime 
parabola culminerà con il Ritorno del Figlio dell’Uomo Gesù-Cristo sulle nubi del cielo con gran potenza e gloria, 
accompagnato dalle Schiere Angeliche, le Milizie Celesti, che instaurerà in questo mondo il Nuovo Cielo e la Nuova Terra: 
il Regno Promesso. A partire dall’Incarnazione del Messia, il quale insegnò la Legge (Ama il prossimo tuo come te stesso) 
che vale ad annichilire ogni “peccato” (Karma), l’antica Conoscenza Sacra viene offerta sulle ali dorate dell’Aquila 
Giovannea, poiché Giovanni (il Discepolo che Gesù amava), Apostolo Evangelista, è il capostipite della Famiglia Spirituale 
Iniziatica, la Stirpe Spirituale che da sempre ha il compito di portare l’Uomo alla conoscenza della Verità che rende Liberi. 
In tal senso, lo Spirito di Verità, il Paraclito, il Consolatore Promesso di cui parlò Gesù Cristo, si identifica con le figure dei 
Grandi Saggi che, come Eugenio Siragusa, Figlio del Tuono, proseguono oggi la stessa Missione Profetica del tempo antico, 
annunciando la Verità del Tempo di tutti i tempi a coloro che hanno orecchie per udire. Questi Giganti del Cielo, ispirati 
dalla Fraternità Universale (Angeli di ieri, Extraterrestri di oggi) come Giorgio Bongiovanni, Stigmatizzato, Calice Vivente 
della Comunione Cristica, insegnano la Scienza Spirituale Cosmica agli Uomini di Buona Volontà. 
Fedeli d’Amore alla Verba Numinosa che afflata di Beatitudine le Intelligenze proiettate all’Infinito, aspirando ad 
essere i novelli Figli del Sole nella Rinata Scuola dello Spirito, noi lavoriamo nella Vigna del Signore per diffondere 
l’imperituro Messaggio che DAL CIELO ALLA TERRA ha raggiunto e risvegliato i nostri Spiriti devoti alla Verità 
che ci onoriamo di offrire ai Giusti, ai Mansueti, ai Puri di Cuore. Questa è l’Alta Ragione del presente scritto, vòlto 
ad illuminare l’anima del lettore affinché apprenda ad aprire le ali di fuoco dello Spirito per innalzarsi ai lidi 
inenarrabili della Coscienza Cosmica, giacché questa è la Stretta Via che conduce alla porta adamantina spalancata 
sugli ineffabili Reami Astrali, ove lo Spirito sorgerà nella sua verace patria. Questa è la folgorante Via che stiamo 
percorrendo e che ha reso i nostri cuori simili all’oricalco risplendente nell’atavico Tempio. Poseidonia 
l’Intramontabile oggi palpita nel petto degli antichi Iniziati che rivivono nella Luce dei Signori della Fiamma, il cui 
dolce impero sovrasta Cielo e Terra e ancora oggi trasforma in Homo Novus colui che s’immola alla Gnosi Suprema: 
Arca Salvifica dell’Eroico Furore Solare e Senso di ogni altruistico Potere. 
Vogliano gli Astrali, Immortali Geni Solari, benedire e custodire l’Intelligenza di coloro che leggeranno questi Scritti! 

Possano coloro che studiano gli eterni Ammaestramenti realizzare l’incommensurabile Amor che move il Sole e l’altre stelle. 
Beato chi legge questi Scritti! Oh mortale, sorgi e splendi! NOSCE TE IPSUM, SOL OMNIA REGIT ! AD ALTIORA ! 

SUL INÀT IT NIS OTHEN         PACE SU TUTTE LE FRONTIERE 
 

                 



 
 

Carpe Diem  
Calendario GREGORIANO: 2020 – Maggio – 01 
 

C. GIULIANO: 2020 – Aprile – 18 

Giorno Giuliano: 2458970.5 

Giorno Giuliano Modificato: 58970 
 

C. ROMANO: Kalendis Maiis – 2773 Ab Urbe Condita 
 

C. EBRAICO: 5.780 – Iyyar  – 7 

 

C. MAYA: 13 – 0 – 7 – 8 – 8. Haab: 11 Uo. Tzolkin: 1 Lamat 
 

C. ISLAMICO: 1441– Ramadan – 8. Giorno: Yawm al-jum`a 

C. PERSIANO: 1399– Ordibehesht – 12. Giorno: Jomeh 
 

C. INDIANO: 1942 – Vaisakha – 11. Giorno: Sukravara 
 

C. Repubblica Francese: Anno 228. Giorno del Duodì. Decade II. Mese Fiorile. 
 

C. CINESE: Ciclo 78 Anno 庚子 Geng Zi (7° Topo) [37] 4657 

Mese 4 Giorno 9 (Anno di 13 mesi). Periodo solare: 谷雨 Gùyù 
 

ISO-8601: Giorno 5 della Settimana 18 dell’Anno 2020. Giorno 122 dell’Anno. 
 

Unix tempo() valore: 1588291200 
 

Excel giorno seriale: 43952 per PC – 42490 per Macintosh 
 

 
 

Giordano Bruno: 

“Un giorno non lontano una nuova Èra giungerà finalmente sulla Terra. […]” 

“Ma quanto tempo ancora sarà necessario?” 

“Il tempo dipende da noi, Sagredo. Il tempo è l’intervallo tra il concepimento di 
un’idea e la sua manifestazione. L’umanità ha concepito il germe dell’utopia e la 
gestazione procede verso il suo concepimento inevitabile […]. Gli Esseri Divini 
vegliano sulla gestazione della Terra e alcuni nascono qui per aiutare gli umani a 
comprendere che la trasformazione dipende dal loro risveglio. […]” 



 

Editoriale Poetico 

 

Dante Alighieri, Divina Commedia. 
Dal Canto XXXIII del Paradiso: 

Preghiera di San Bernardo alla Vergine 
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SETUN SHENAR E I FRATELLI DI LUCE COMUNICANO: 
 

IL 12 MAGGIO DEL CORRENTE ANNO DEL VOSTRO TEMPO, IN 
UN’INTERVISTA IN DIRETTA INTERNAZIONALE, CONDOTTA DA PIER 
GIORGIO CARIA E DANIEL RODRIGO, IL NOSTRO MESSAGGERO, LO 
SCRIVENTE, HA ANNUNCIATO CHE ANTONIO URZI AVREBBE FILMATO 
ANCORA UNA VOLTA LE NOSTRE ASTRONAVI EXTRATERRESTRI. 
“ANTONIO PREPARATI, TRA POCO FILMERAI…” È STATO DETTO, E DOPO 12 
GIORNI PUNTUALMENTE SI È VERIFICATO. ABBIAMO GIÀ RIVELATO IN 
PRECEDENTI COMUNICATI, CHE QUESTO TIPO DI CONTATTO BILATERALE 
TRA NOI, IL NOSTRO OPERATORE GIORGIO BONGIOVANNI E ANTONIO URZI 
FA PARTE DI UN DISEGNO BEN PRECISO: IL CONTATTO MASSIVO TRA NOI E 
VOI ABITANTI DELLA TERRA. VI PREGHIAMO DI PRENDERE ATTO DI QUESTA 
METODOLOGIA OPERATIVA CHE NOI ALIENI, COME VOI CI DEFINITE, 
STIAMO PONENDO IN ESSERE, E PRESTO SARETE IN MOLTI, A MIGLIAIA, AD 
ESSERE TESTIMONI DIRETTI DELLE NOSTRE MANIFESTAZIONI NEI CIELI 
D’ITALIA E DI TUTTO IL MONDO! QUESTO PROGRAMMA VERRÀ 
COMPLETATO QUANDO ATTERRERANNO FISICAMENTE LE NOSTRE 
ASTRONAVI E SI MOSTRERANNO A VOI I PILOTI NOSTRI FRATELLI. 
SAREMO NOI STESSI, QUINDI, A TRASMETTERE DIRETTAMENTE L’ULTIMO 
MESSAGGIO ALL’UMANITÀ INSIEME AGLI OPERATORI CHE NOI ABBIAMO 
SCELTO. IL MESSAGGIO VI DIRÀ, UNA VOLTA PER TUTTE, CHE NOI SIAMO GLI 
ANGELI DI IERI E GLI EXTRATERRESTRI DI SEMPRE, AL SERVIZIO DEL GENIO 
DIVINO GESÙ–CRISTO E APPROFONDIRÀ UN CONCETTO INDISPENSABILE 
PER VOI TUTTI! CONCETTO CHE QUI, IN BREVISSIMA SINTESI, VI ESPONIAMO 
CON UNA DOMANDA SPECIFICA: 

ABITANTI DELLA TERRA, VOLETE VIVERE O VOLETE MORIRE?! 
ASPETTEREMO CON ANSIA LA VOSTRA ULTIMA E DECISIVA RISPOSTA! 

PACE! 
 

SETUN SHENAR E I FRATELLI DELLA LUCE SALUTANO 
PIANETA TERRA, 25 Maggio 2020, G.B. 
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Foto scattata da Giuseppe Tomarchio a Medjugorje il 1° Agosto 2009 

 

MARIA, LA SANTISSIMA MADRE DEL CRISTO, MIO AMICO, SIGNORE E MAESTRO. 

IO CHE TANTISSIMO L’AMO HO ASCOLTATO E SCRITTO. 

ECCO! GUARDATE! GUARDATE LA LUCE DEI SUOI OCCHI VIVI! 

OCCHI CHE LEGGONO LO SPIRITO DELL’UOMO IMBELLE E CODARDO. 

OCCHI CHE CHIAMANO PER NOME TUTTI VOI ABITANTI DELLA TERRA. 

OCCHI CHE TENERISSIMAMENTE SUSSURRANO: “IO VI AMO TUTTI FIGLI MIEI. RAVVEDETEVI! 

PENTITEVI! ASCOLTATE IL MIO SANTO FIGLIOLO GESÙ! 

VENITE, VENITE TUTTI CON ME AI PIEDI DELLA CROCE. 

VI PREGO, RAVVEDETEVI! IL TEMPO È VENUTO. IL TEMPO CONCESSOVI STA PER SCADERE 

ED IL BRACCIO DI MIO FIGLIO SARÀ LASCIATO LIBERO”. 

GLI OCCHI DI MARIA VIVI, CHE ANNUNCIANO LA SECONDA VENUTA DEL CRISTO REDENTORE. 

È LEI L’ANNUNCIATRICE DELL’APOCALISSE, È LEI L’ULTIMA SPERANZA PER L’UMANITÀ IN 

FOLLE CORSA VERSO IL BARATRO DELL’AUTODISTRUZIONE, È LEI IL PADRE ADONAY 

NELL’ESPRESSIONE MATERNA CHE CONSOLA GLI AFFLITTI E GLI ASSETATI DI GIUSTIZIA. 

ED È LEI CHE VI DICE: 

“IL GIORNO DEL GIUDIZIO È PROSSIMO. RAVVEDETEVI!” 

PACE! 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 

PIANETA TERRA, 6 Giugno 2011, G.B. 
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DAL CIELO ALLA TERRA 

 

LA BEATA MADRE DELL’UOMO DIO, MIRIAM. 

LA MADRE DELLA DIVINA PIETÀ, DEL CELESTE AMORE. 

LA COLOMBA DELLA PACE E MADRE DI TUTTI. 
 

Io, che tantissimo l’amo, ho ascoltato e scritto: 

AVETE FATTO UN MONDO DI TRANELLI E DI INCUBI. L’IPOCRISIA PULLULA E LA 

MALVAGITÀ HA NIDIFICATO NEI VOSTRI CUORI E NELLE VOSTRE ANIME. SIETE 

DIVENUTI OSTILI E VIOLENTI VERSO LE BUONE COSE, E NULLA FATE PER MIGLIORARE, 

PER RENDERE LA TERRENA ESISTENZA PRIVA DI AMAREZZE E DI AFFANNI. NULLA 

FATE PER EMENDARVI, PER RENDERE LA VITA PIÙ FELICE, PIÙ SANA, PIÙ FECONDA. 

I VOSTRI SACERDOTI CHIEDONO A ME AIUTO, ASSISTENZA, SALVEZZA. 

MA LORO COSA FANNO? COSA FATE TUTTI VOI CHE CREDETE NEL MIO SANTO AMORE? 

COSA FATE PER MERITARVI LE MIE GRAZIE? 

LA MIA TRISTEZZA È GRANDE PER QUANTO SUCCEDE NEL VOSTRO MONDO. 

L’ANSIA MIA È GRANDE, DOLOROSA. LO DIMOSTRO E NON CREDETE! EDIFICO 

TANGIBILI SEGNI E DUBITATE. MI FACCIO ANCHE VEDERE ED ALTRO NON FATE CHE 

DERIDERE, SCHERNIRE QUANTI IO SCELGO PER FARMI DA TRAMITE TRA LA NATURA 

DIVINA E LA NATURA UMANA. 

LE MIE LACRIME SONO TANTE, TANTE, MA I VOSTRI SACERDOTI, VOI, NON VOLETE 

INTENDERE IL LORO SIGNIFICATO, NEMMENO QUANDO QUESTE LACRIME SI 

TRAMUTANO IN PERLE DI SANGUE, BRILLANTI DI DOLORE E DI MATERNO SCONFORTO. 
 

MI PREGATE E NELLO STESSO TEMPO MI DISUBBIDITE, MI GIRATE LE SPALLE, 

STACCIONATE IL MIO SANTO INVITO AL RAVVEDIMENTO, ALL’UBBIDIENZA A COLUI 

CHE CONCEPII E CHE I MIEI UMANI OCCHI VIDERO IN CROCE COME UN QUALUNQUE 

MALFATTORE, LUI, LUI, LUI, LA TENEREZZA DELL’AMORE PIÙ GRANDE DI TUTTI GLI 

AMORI; LUI, IL MIO DILETTO FIGLIO, IL SOLE FATTOSI CARNE E SANGUE. 
 

VI HO DETTO E RIPETUTO QUANTO POTREBBE SUCCEDERVI SE NON PONETE FRENO 

ALLA DEGENERAZIONE, ALLE VIOLENZE, ALLE INGIUSTIZIE E ALLE FOLLIE CHE VI 

TRAVAGLIANO. I VOSTRI SACERDOTI TACCIONO E I VOSTRI CUORI SI INARIDISCONO 

SEMPRE PIÙ, PRIVI COME SONO DI TIMORE IN DIO. 

MA IL TEMPO VIENE E NULLA POTRÒ FARE PER TRATTENERE IL BRACCIO DI MIO 

FIGLIO; NULLA POTRÒ FARE PER EVITARE CHE ESSO CADA SU TUTTO IL GENERE 

UMANO COME UN POSSENTE MACIGNO. 

ALLORA SARÀ TROPPO TARDI, TROPPO TARDI, TROPPO TARDI. 

 

DAL CIELO ALLA TERRA 

Io, che tantissimo l’amo, ho ascoltato e scritto. 

Nicolosi, 3 Maggio 1984. Ore 11:00. Eugenio Siragusa 
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LA SANTISSIMA MADRE DI 
CRISTO È L’ANNUNCIATRICE 
DELLA VERITÀ CHE LO SPIRITO 
SANTO HA SPARSO SULLA TERRA. 
È LEI LA DONNA VESTITA DI 
SOLE DELL’APOCALISSE DI 
GIOVANNI. 
 

È LEI, RIVESTITA DI SPIRITO 
SANTO, CHE GUIDA E DÀ ORDINI 
AL PROFETA ELIA, IL GIOVANNI 
BATTISTA DI IERI, DI OGGI E DI 
SEMPRE CHE PRECEDE IL 
RITORNO SULLA TERRA, CON POTENZA E GLORIA, DI GESÙ-CRISTO, 
FIGLIO DEL DIO VIVENTE E GENERATO DAL SENO SOLARE DI COLEI CHE 
FU ED È BENEDETTA TRA TUTTE LE DONNE DELL’UNIVERSO: 

MIRIAM, CELESTE SIGNORA, MADRE DI TUTTO E DI TUTTI. 
 

IL MESSAGGIO DI FATIMA È L’ULTIMO ACCORATO APPELLO DELL’AMORE 
PIÙ GRANDE DI TUTTI GLI AMORI. IL GRIDO DI UNA MADRE IN LACRIME 
PER LA POSSIBILE PERDITA DI UNA UMANITÀ CHE HA INTRAPRESO IL 
TUNNEL OSCURO DELLA MORTE SECONDA. UNA MADRE CHE PROMETTE 
LA CONSACRAZIONE DEGLI ELETTI AL SUO CUORE IMMACOLATO. 
 

ECCO! ECCO MADRE SANTISSIMA. 
VESTITI DI SACCO, SIAMO QUI A GRIDARE: GIUSTIZIA! GIUSTIZIA! 

SIAMO QUI, SOLDATI DEL TUO INFINITO AMORE, AL SERVIZIO DEL TUO 
FIGLIO SANTISSIMO GESÙ CRISTO, AL TUO FIANCO, CELESTE MADRE 
DELL’UNIVERSO, IN ATTESA DELLA SUA VENUTA! 
 

PACE! 
 
 

IN FEDE 
LA VOCE DI COLUI CHE GRIDA NEL DESERTO. 

G.B. 
 

PIANETA TERRA, 13 Maggio 2020 
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DAL CIELO ALLA TERRA 
 

HO SCRITTO IL 20 AGOSTO 2014: 
 

LA VERITÀ SUL TERZO SEGRETO DI FATIMA. 
NUOVE IMPRESSIONANTI RIVELAZIONI 

 
“LA VERITÀ PUÒ ESSERE OSTACOLATA, MA MAI FERMATA” 

(Eugenio Siragusa) 
 

“CONOSCERETE LA VERITÀ E LA VERITÀ VI FARÀ LIBERI, 
MA LIBERI DAVVERO” (Giovanni cap. 8 vers. 32) 

 

ANNO DOMINI 1944 - SECOLO XX. Verso le ore 16 del 3 Gennaio 1944, nella cappella del 
convento, davanti al tabernacolo, Lucia chiese a Gesù di farle conoscere la sua volontà: “Sento 
allora che una mano amica, affettuosa e materna mi tocca la spalla”. È ‘la Madre del Cielo’ che le 
dice: “Stai in pace e scrivi quello che ti comandano, non però quello che ti è stato dato di 
comprendere del suo significato”, intendendo alludere al significato della visione che la Vergine 
stessa le aveva rivelato. Subito dopo -“ho sentito lo spirito inondato da un mistero di luce che è 
Dio e in Lui ho visto e udito: la punta della lancia come fiamma che si stacca, tocca l’asse della terra 
ed essa trema: montagne, città, paesi e villaggi con i loro abitanti sono sepolti. Il mare, i fiumi e le 
nubi escono dai limiti, traboccano, inondano e trascinano con sé in un turbine, case e persone in 
un numero che non si può contare, è la purificazione del mondo dal peccato nel quale sta immerso. 
L’odio, l’ambizione, provocano la guerra distruttrice. Dopo ho sentito nel palpitare accelerato del 
cuore e nel mio spirito una voce leggera che diceva: ‘nel tempo, una sola fede, un solo battesimo, 
una sola Chiesa, Santa, Cattolica, Apostolica. Nell’eternità il Cielo!’. Questa parola ‘Cielo’ riempì il 
mio cuore di pace e felicità, in tal modo che, quasi senza rendermi conto, continuai a ripetermi per 
molto tempo: il cielo, il cielo!”. Così le viene data la forza per scrivere il Terzo Segreto. 
 

QUESTO È IL RACCONTO FEDELE CHE LUCIA DOS SANTOS SCRIVE NEL SUO DIARIO. 
UNO SCRITTO INEDITO CHE FINO AD OGGI, CON GRAVISSIMA COLPA, IL VATICANO SI 
ERA RIFIUTATO DI RIVELARE. DOBBIAMO, PROBABILMENTE, ALLA BUONA VOLONTÀ 
DI PAPA RATZINGER PRIMA, E PAPA FRANCESCO DOPO, SE FINALMENTE VENGONO 
ALLA LUCE VERITÀ NASCOSTE SUL TERZO SEGRETO DI FATIMA. LE SORELLE 
SPIRITUALI DI LUCIA HANNO DATO ALLE STAMPE QUESTO LIBRO: “Un caminho sob o olhar 
de Maria” (Edizioni Carmelo). LEGGETELO ATTENTAMENTE. LE FRASI SOPRA RIPORTATE 
DA LUCIA SONO L’AVALLO PIÙ GRANDE CHE POTEVAMO RICEVERE ALLA NOSTRA 
SOLITARIA DIVULGAZIONE SUL SEGRETO DI FATIMA E PRECISAMENTE ALLA MISSIONE 
CHE HO RICEVUTO IL 2 SETTEMBRE DEL 1989 DAVANTI ALLA QUERCIA DELLA COVA 
DE IRIA. SONO, NATURALMENTE, ANCHE UN AVALLO AL MESSAGGIO DIVULGATO DA 
EUGENIO SIRAGUSA SIN DAGLI ANNI ‘60 DEL SECOLO SCORSO. 
DUNQUE LUCIA VEDE L’ASSE MAGNETICO DELLA TERRA OSCILLARE E VEDE INTERE 
NAZIONI E POPOLI DISTRUTTE DAL CASTIGO DI DIO. VEDE POI, OVVIAMENTE, IL 
TRIONFO IMMACOLATO DI MARIA E IL REGNO DELLA PACE (IL REGNO DI CRISTO IN 
TERRA). LUCIA VEDE ANCHE L’APOSTASIA DELLA CHIESA E LA PERDITA DELLA FEDE 
CRISTIANA. SONO, QUESTI DUE, I TEMI SCOTTANTI DEL TERZO SEGRETO DI FATIMA 
PER I QUALI IL CARDINALE TARCISIO BERTONE ED ALTRI SERPENTI CHE SI 
ANNIDAVANO E SI ANNIDANO IN VATICANO HANNO PROIBITO LA LORO 
PUBBLICAZIONE. A QUESTI DUE NE AGGIUNGIAMO PER RIGOR DI LOGICA ALTRI DUE: 
LA SECONDA VENUTA DI CRISTO NEL MONDO E IL CONTATTO CON ALTRE CIVILTÀ 
DELL’UNIVERSO. DI QUESTE DUE ULTIME RIVELAZIONI NON È STATO RIVELATO 
ANCORA NULLA, MA NOI SAPPIAMO CON CERTEZZA CHE NEI DIARI DI SUOR LUCIA 
SONO ESPRESSE CON CHIAREZZA. ASPETTIAMO CON PAZIENZA. INTANTO NESSUNO 
POTRÀ SMENTIRE QUANTO SOPRA RIVELATO DALLA PASTORELLA DI FATIMA. 
L’ANTICRISTO HA PAURA ED INIZIA A TREMARE DI FRONTE ALL’INCALZARE DELLA 
VERITÀ. INIZIA COSÌ IL RAPIDO ED INESORABILE CAMMINO CHE CI PORTERÀ AL 
TRIONFO DEL CUORE IMMACOLATO DELLA MADRE SANTISSIMA. 
 

IN FEDE, G.B. 
PIANETA TERRA, 20 agosto 2014 
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E NON È STATO L’UNICO DEL SUO TEMPO, VE NE SONO STATI TANTI ALTRI CHE, 
COME NEL TEMPO ATTUALE, SONO STATI PROGRAMMATI PER ESSERE IL 
VERBO FATTO CARNE, IL PENSIERO DEL SIGNORE MANIFESTANTE, LA 
VOLONTÀ DELL’ALTISSIMO OPERANTE, ATTRAVERSO STRUMENTI DI NATURA 
UMANA IN SINTONIA CON LA NATURA DIVINA. 
PERCHÉ TANTO SCETTICISMO, PERCHÉ TANTA MERAVIGLIA, PERCHÉ QUESTA 
IMPOSSIBILITÀ PER L’UOMO-DIO CHE INCARNA L’INTELLIGENZA COSMICA? 
SIETE, FORSE, IN GRADO DI REPLICARE CON LA VOSTRA INFIMA E PRIMITIVA 
INTELLIGENZA? SIETE, FORSE, COSCIENTI DELLA VERACE NATURA DEL DIO 
VIVENTE? SIETE, PER CASO, CONSAPEVOLI DEI SUOI SCONFINATI POTERI? 

PARLATE E RISPONDETE. 
COSA FATE, VOI, CON IL GENERE VIVENTE CHE È SOTTOMESSO AI VOSTRI 
POTERI E DI CUI SIETE I RE? VI FATE REPLICARE, QUANDO DECIDETE LA LORO 
SORTE, IL LORO DESTINO EVOLUTIVO O MENO? 
CERTO, NON SIETE DÈI, E QUESTO È DIMOSTRATO DALLE VOSTRE NEFASTE 
OPERE, DALL’INCAPACITÀ DI GUIDARE, SECONDO LA LEGGE DEL CREATO, 
TUTTO CIÒ CHE VI È STATO AFFIDATO DAL CREATORE. 

VOI UOMINI SIETE ANCORA STRUMENTI ESECUTIVI E NON DIRETTIVI. 
I VOSTRI POTERI ESECUTIVI, SUL PIANO MATERIALE IN CUI LA VOSTRA 
INTELLIGENZA È OPERANTE, NON SONO AFFATTO CONFORMI AL VOLERE 
DIRETTIVO, TUTT’ALTRO, CONTRARI, IN OPPOSIZIONE, E QUESTO PERCHÉ VI 
RIFIUTATE DI SOTTOMETTERVI ALLE SUPREME LEGGI DEGLI STRUMENTI 
DIRETTIVI DI CHI È IN GRADO DI GOVERNARE LE COSE CREATE CON LE VIRTÙ 
E LA SAGGEZZA DELLA INTELLIGENZA COSMICA. ED ECCO LA NECESSITÀ DEL 
CONTATTISTA, DI COLUI CHE ACCETTA, CON GLI ANNESSI E CONNESSI, DI 
ESEGUIRE COSCIENTEMENTE E INCORRUTTIBILMENTE IL VOLERE DELL’ALTO, 
PER FAR QUELLO CHE DEVE FARE, PER DIRE QUELLO CHE DEVE DIRE, 
AFFINCHÉ FATTA SIA LA VOLONTÀ DELL’ALTISSIMO. 
MOSÈ FU UNO DI QUESTI ESECUTORI? E PERCHÉ LA STORIA NON AVREBBE 
DOVUTO RIPETERSI? CHI L’AVREBBE POTUTO PROIBIRE? 

IL REGNO DEI CIELI NON È IL REGNO DELLA TERRA. 
I REGNANTI DÈI NON SONO I REGNANTI DELLA TERRA. 

GESÙ-CRISTO SAREBBE STATO RE DELLA TERRA SE FOSSE STATO DI QUESTO 
MONDO. MA NON LO ERA. 
I CONTTATTISTI, MEDIATORI TRA L’UMANO E IL DIVINO, SONO ESISTITI, 
ESISTONO ED ESISTERANNO SINO A QUANDO GLI UOMINI NON SARANNO 
DIVENUTI DÈI E NON FARANNO COSE GIUSTE, GRANDI E SAGGE, COME LORO 
FANNO. 

 
EUGENIO SIRAGUSA. Nicolosi, Dicembre 1976 
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A VOI, FRATELLI DI GINEVRA E DI TUTTO IL MONDO. 
 

 
DA VALVERDE A TUTTI VOI, EUGENIO SIRAGUSA. Santa Pasqua 1975 
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RALLEGRATEVI, FIGLIUOLI, 
IL TEMPO DELLA GIUSTIZIA DIVINA VIENE! 

VIENE LA LEGGE DELL’ALTISSIMO 
PER LA VOSTRA PACE E PER IL VOSTRO RIPOSO 

NELLA SUA BEATISSIMA LUCE. 
 

CORAGGIO, FIGLIUOLI DILETTI, CORAGGIO! 
NUTRITE DI SPERANZA I VOSTRI CUORI, VOI 

FIGLIUOLI, CHE VI NUTRITE D’AMORE FRATERNO, 
VOI, SPIRITI CARI AL PADRE GLORIOSO ED ETERNO, 
CHE VI SIETE RISVEGLIATI AL SUO DOLCE RICHIAMO 

NEL TEMPO DELLA SUA GLORIA NEL MONDO. 
 

RALLEGRATEVI! RALLEGRATEVI E GIOITE! 
LE COORTI ANGELICHE SONO GIÀ NEL MONDO, ED 

INSIEME AI PROFETI DI TUTTI I TEMPI IN OPERA 
SECONDO LA SANTISSIMA VOLONTÀ 

DEL GRANDE AMORE DI TUTTO IL CREATO. 
RALLEGRATEVI! 

 

DAL CIELO ALLA TERRA, DAL VERBO CRISTICO 
Valverde, 15 Gennaio 1975. Ore 12:00 (tramite Eugenio Siragusa) 
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SIATE PREPARATI, PERCHÉ DURE SARANNO LE 
PROVE CHE DOVRETE SUPERARE. 
SAPPIAMO GIÀ CHE MOLTI NON RIUSCIRANNO E SI 
LASCERANNO ANDARE, PERDERANNO LA FEDE 
NELLA SPERANZA DI QUANTO È STATO PROMESSO. 
SIATE PREPARATI E SIATE SEMPRE UNITI E NON 
DISPERDETE QUANTO AVETE IMPARATO. 
 

IL MONDO SARÀ AVVOLTO DA NERA CALIGINE E GLI 
“ZIGOS” SCATENERANNO LE FORZE PURIFICATRICI.   
IL FUOCO AVVILUPPERÀ LA TERRA ED OGNI COSA 
VERRÀ PULITA DALLE SCORIE DEL MALE CHE 
UCCIDE LA GIOIA DELLA VITA E DELL’ESISTENZA DI 
TUTTE LE COSE CREATE, PER ESSERE STRUMENTI DI 
SANA FECONDITÀ E DI PACIFICO E PROSPEROSO 
DIVENIRE. 
 

SIATE COSCIENTI E SERENI E NON LASCIATEVI 
PRENDERE DALL’ORGASMO DELLA PAURA, NÈ 
LASCIATEVI DISSUADERE DALLA GRANDIOSITÀ 
DELLA GIUSTIZIA DELLA SUPREMA INTELLIGENZA. 
“IL TEMPO DELLA SEPARAZIONE DEL GRANO DALLA 
GRAMIGNA” DOVEVA PUR AVVENIRE, E VOI, PIÙ 
DEGLI ALTRI, LO SAPEVATE; SAPEVATE, PERCHÉ IL 
SEGNO DELLA VERITÀ È NATO CON VOI PER VOLERE 
DI COLUI CHE È. 
SIATE PREPARATI E LA FEDE IN CIÒ CHE VI È STATO 
PROMESSO MAI VI ABBANDONI. 
 

PACE. 
 

ADONIESIS 
Valverde, 16 Agosto 1974. Ore 12:45 (Tramite Eugenio Siragusa) 
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L’ATTIVITÀ NEGATIVA DEGLI ABITANTI DEL PIANETA TERRA È 
FORTE E SI AVVIA AL PUNTO IPERCAOTICO. 
OLTRE AD ESSERE PSICHICAMENTE IRREQUIETI, SUSCITANO 
STIMOLI DI VIOLENZA E DIMOSTRANO UNA PREOCCUPANTE 
TENDENZA A DISTRUGGERE, A DISARMONIZZARE GLI ELEMENTI 
CHE ISTRUISCONO LA LORO SOPRAVVIVENZA. 
REAGISCONO FISICAMENTE COME ANIMALI PRIMITIVI, NUTRONO 
ODIO, ALIMENTANO INGIUSTIZIA, PRODUCONO DISAMORE. 
USANO LA LORO INTELLIGENZA NEL SENSO PIÙ NEGATIVO E NON 
DIMOSTRANO ALCUNA BUONA PREDISPOSIZIONE AD ACCETTARE I 
CONSIGLI CHE, TRAMITE I NOSTRI OPERATORI, OFFRIAMO PER 
INVITARLI AD UN SERIO RAVVEDIMENTO E AD UN MAGGIORE 
SENSO DI RESPONSABILITÀ NEI VALORI MORALI, SPIRITUALI, 
SOCIALI E SCIENTIFICI. I NOSTRI OPERATORI SI TROVANO, SPESSO, 
IN DIFFICOLTÀ A CAUSA DELLA RESISTENZA PASSIVA DI TUTTI 
COLORO CHE SI LASCIANO FACILMENTE CONDIZIONARE DALLE 
OFFERTE DEI VALORI MATERIALI E DAL LORO GODIMENTO IN 
ECCESSO. I REGGENTI POLITICI E RELIGIOSI USANO OGNI MEZZO 
PER DISSUADERE ED INFONDERE NELLE ANIME E NEI CUORI 
SCETTICISMO, PAURA E QUANT’ALTRO È NELLE LORO POSSIBILITÀ 
PER SMENTIRE E DENIGRARE LE NOSTRE AZIONI DIMOSTRATIVE E 
LE ATTIVITÀ DEI NOSTRI OPERATORI. QUANDO QUALCUNO CI VEDE 
E RIFERISCE QUANTO HA VISTO E UDITO, VIENE IMMEDIATAMENTE 
CONSIDERATO PATOLOGICAMENTE ANORMALE, PSICHICAMENTE 
AMMALATO. 
LA NOSTRA PROGRAMMAZIONE A FAVORE DI CHI VEDE ED ODE 
RIMANE EFFICIENTE E I RISULTATI, ANCHE SE LENTAMENTE 
RAGGIUNTI, APPAIONO CONFORTANTI; È MOLTO, MOLTO 
DIFFICILE PREGUSTARE UN SOLO ATTIMO DI GIOIA SPIRITUALE; 

LA DESOLAZIONE, IN QUESTO PIANETA, È TERRIBILE. 
LA MORTE È A CASA SUA, IL DOLORE IL GIACIGLIO DI OGNI ESSERE. 

È SPAVENTOSO! 
CI SPOSTIAMO IN ALTRE ZONE 

PRIMA DI RIENTRARE NELLA CRISTALL-BELL. 33. 
 

SONO LE ORE 22 TERRESTRI DEL 3 AGOSTO 2074. 
WOODOK 

(Tramite Eugenio Siragusa) 
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Woodok, Comandante dell’Astronave Cristall-Bell 
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È GIUSTO CIÒ CHE FA COMODO E RIFOCILLA I SENSI E 
RENDE FELICE LO SPIRITO. È GIUSTO ANCHE TUTTO CIÒ 
CHE NON FA COMODO E CONCEDE ALLO SPIRITO LA GIOIA 
DI DARE SENZA NULLA PRETENDERE E PER LA SOLA 
FELICITÀ DEL PROSSIMO SUO. È GIUSTO INTRAPRENDERE 
QUALCOSA CHE PUÒ AIUTARE GLI ALTRI, MA NON È 
GIUSTO SE CIÒ CHE SI FA È VIZIATO O ADULTERATO DA UN 
FINE CHE ESULA DAL PURO SENTIMENTO ALTRUISTICO. 

 

ADONIESIS. Valverde, 30 Agosto 1974 (tramite Eugenio Siragusa) 
 

  
 

CONOSCENDO, DOVETE ESSERE MIGLIORI E NON 
PEGGIORI. GLI EFFETTI SCATURENTI DALL’ESPERIENZA 
DEBBONO SERVIRE A CAPIRE IL GIUSTO MODO DI MEGLIO 
COMPRENDERE LA VOSTRA NATURA E DI MODIFICARVI 
POSITIVAMENTE. 
L’ESPERIENZA È COSTRUTTIVA SE SI FA TESORO DEI 
VALORI CHE ESSA HA DATO PER RENDERVI 
MAGGIORMENTE COSCIENTI E RESPONSABILI. 
SE L’ESPERIENZA VIENE INFICIATA O CORROTTA DAI SENSI 
PRETTAMENTE EGOISTICI E POSSESSIVI, ALLORA AVETE 
SBAGLIATO, EDIFICANDO NEGATIVAMENTE DISARMONIA, 
DISAMORE E CONTRASTI DELETERI. 

STATE ATTENTI E SIATE SAGGI. 
PACE. 

 

ADONIESIS. Valverde, 31 Agosto 1974. Ore 10:45 (tramite Eugenio Siragusa) 
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Molti chiedono: Cosa ne pensi dell’aborto? 
 

Risposta: Amici, siccome più persone in questi giorni mi hanno chiesto un parere sull’argomento, 
ho risposto loro che il mio parere, qualsiasi esso sia, lascia il tempo che trova: ciò che conta non è 
il nostro parere personale, ciò che conta è sapere come stanno le cose realmente secondo le Leggi 
che governano l’esistenza, quelle Leggi di fronte alle quali ogni terrena ideologia deve chinare il 
capo, quelle Leggi che grazie al Cielo abbiamo la possibilità di conoscere per l’amore che i maestri 
universali nutrono nei nostri riguardi. Per comprendere le grandi Verità, dobbiamo mettere da parte 
l’emotività convulsa che scaturisce dal nostro bagaglio esperienziale. La Verità va detta sempre, la 
Verità va detta anche a discapito delle nostre convinzioni personali, la Verità va detta anche se ci 
fa soffrire, la Verità va difesa anche da noi stessi. Si fa gran parlare dei Diritti delle donne... 
Premettendo che si tratta di una questione estremamente delicata, forse la questione più delicata in 
assoluto, e premettendo che ogni caso andrebbe valutato singolarmente perché non si può 
generalizzare, e premettendo che viviamo in una società assurda e degenerata e ignorante e 
superficiale, tale da impedire qualsiasi scelta lucida e sana, io pongo una semplice domanda: IL 
DIRITTO DELLA DONNA CHE DECIDE DI ABORTIRE, VALE PIÙ DEL DIRITTO 
DELLA DONNA A NASCERE? LA DONNA CHE ABORTISCE HA PIÙ DIRITTI DELLA 
DONNA NEL GREMBO? IL DIRITTO DI ABORTO VALE PIÙ DEL DIRITTO DI 
NASCITA? "L’utero è mio e lo gestisco io"... questo grido di battaglia ha tutto il mio rispetto, 
ma il rispetto che si offre agli ignoranti, poiché l’utero non è tuo, donna, l’utero è un dono che 
dovresti gestire in modo sacro, per il breve tempo che ti è concesso dalla Vita terrena, così come 
gli uomini dovrebbero gestire in modo sacro il loro apparato riproduttivo, per il supremo Bene 
dell’Umanità, alla luce delle eterne Leggi della Vita. 
	

NON	SOGGETTO	AL	FASCINO	DELLE	IDEOLOGIE	UMANE	(ideologie	che	spesso	
nascono	da	oscuri	interessi	e	che	poi,	con	i	soliti	metodi	di	controllo	psicologico	delle	
masse,	vengono	propinate	come	"battaglie	di	civiltà"),	ADONIESIS,	DEITA'	SOLARE,	
GENIO	CREATORE,	COSI'	SI	ESPRIME	tramite	Eugenio	Siragusa	(Settembre	1973):	

	

Sapete	 benissimo	 che	 sopprimere	 una	 vita	 chiamata,	 è	 una	 grave	 disobbedienza	 alla	

suprema	Legge	del	Creato	e	del	Creatore.	Sapete	anche	che	vi	sono	periodi	di	non-chiamata	

di	una	nuova	vita.	

L’animale,	a	differenza	dell’uomo,	agisce	per	chiamare	la	vita	e	rendere	numerosa	la	specie,	

e	 questo	 fa	 proprio	 nel	 periodo	 in	 cui	 la	 femmina	 è	 atta	 a	 fecondare.	Non	 è	 così	 per	 la	

femmina	dell’uomo.	Essa,	quando	è	mestruata	non	è	atta	a	fecondare	e	questo	periodo	varia,	

ma	non	raggiunge	mai	il	settimo	giorno,	se	la	femmina	è	sana.	

Vi	 sono	 ancora	 due	 periodi	 settenari	 di	 non	 procreazione;	 sette	 giorni	 prima	 della	

mestruazione	e	sette	giorni	dopo	le	mestruazioni,	in	totale	21	giorni,	che	vi	consentono	di	

agire	solo	sul	piano	erotico	senza	incorrere	in	danni	per	coercizione	o	per	delitto.	

La	vostra	scienza	potrebbe,	se	solo	lo	volesse,	avere	l’assoluta	certezza	di	quanto	vi	accenno	

sinteticamente;	 e	 questa	 certezza	 eviterebbe	 le	 incresciose	 e	 spesso	 deleterie	

traumatizzazioni	 a	 cui	 vanno	 incontro	 le	 vostre	 femmine,	 quando	 ricorrono	 a	 mezzi	 di	

coercitivo	impedimento.	Spesso,	questi	interventi	producono	disequilibri	psicofisici	letali.	

L’aborto,	così	come	lo	state	incoscientemente	praticando,	oltre	ad	essere	un	delitto	grave	di	

fronte	a	Dio	e	agli	uomini,	è	un	effetto	che	non	può	rimanere	privo	di	una	Legge	che	dovreste	

ben	conoscere.	

Io	dico:	sarebbe	molto,	molto	salutare	fare	l’amore	con	giudizioso	senso	di	responsabilità,	

tenendo	religiosamente	presente	che	la	vostra	temporanea	presenza	nel	mondo	ha	un	fine	

ben	preciso	nell’economia	del	divenire	eterno	della	vita,	e	nei	cicli	ecologici	di	tutto	il	Creato.	
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SODDISFATE	IL	SESSO	SENZA	UCCIDERE:	
	

[...]	NON	 SI	 PUÒ	 AVERE	 L'UTILE	 E	 IL	 DILETTEVOLE	 GIOCANDO	 CON	 IL	 DIRITTO	
ALL'ESISTENZA	 E	 AL	 DIVENIRE	 DELLA	 SPECIE.	 [...]	 L'ABORTO	 NON	 È	 SOLO	 UN	
DELITTO,	 MA	 ANCHE	 UNA	 DEGRADAZIONE	 DEI	 VALORI	 SPIRITUALI	 E	 MORALI	
DELL'UOMO.	L'ABORTO	ACCIDENTALE	E	PER	MOTIVI	DI	SALUTE	È	GIUSTIFICABILE,	
MA	NON	PUÒ	ESSERLO	LA	PREMEDITAZIONE	DI	UCCIDERE	[...].	LA	VITA	È	SACRA	SIN	
DAL	MOMENTO	IN	CUI	IL	CUORE	HA	COMINCIATO	A	PULSARE	NEL	VENTRE	DELLA	
GENITRICE.	NON	È	SOLO	QUESTIONE	DI	RELIGIOSITÀ,	MA	ANCHE	QUESTIONE	DI	
DIGNITÀ,	DI	CORRETTEZZA	E	DI	RISPETTO	VERSO	IL	DIRITTO	DI	VOLER	ESISTERE,	
DI	VOLER	ESSERE	UNA	CREATURA	UMANA.	 IL	 SESSO	PUÒ	ESSERE	SODDISFATTO	
SENZA	ESSERE	ASSASSINO!			(Eugenio	Siragusa,	6	Gennaio	1979)	
	
DOMANDA	A	GIORGIO	B.:	Quando	avviene	un	aborto	spontaneo,	lo	spirito	in	attesa	di	
incarnarsi	dovrà	attendere	un	nuovo	concepimento	o	sceglie	un’altra	famiglia?	E	nel	caso	
di	un	aborto	volontario?	
	

G.:	Se	è	spontaneo,	lo	spirito	attende	che	la	coppia	concepisca	di	nuovo	e	se	per	scelta	
non	lo	fa	entrambi	si	caricano	di	karma.	Se	invece	l’aborto	è	volontario	la	situazione	

peggiora,	 perché	 cambiando	 completamente	 programma	 quello	 spirito	 viene	
violentato.	Io	rispetto	tutti	gli	abortisti,	ma	la	Legge	spirituale	è	questa.	
	

D:	È	questo	il	motivo	per	cui	la	Chiesa	cattolica	condanna	l’aborto?	
	

G.:	 La	 Chiesa	 stigmatizza	 l'aborto	 perché	 giustamente	 la	 vita	 va	 rispettata,	
perché	 c’è	 l’anima.	 Ma	 lo	 fa	 con	 fanatismo,	 senza	 tener	 conto	 di	 tutte	 le	
questioni	collaterali	come	ad	esempio	l’aborto	clandestino.	

Io	 condivido	 che	 l’aborto	 debba	 essere	 seguito	 da	 medici	 specializzati,	 ma	
questa	legge	dovrebbe	servire	a	non	far	abortire	più	nessuno.	Se	una	donna	

non	crede	in	Dio	e	vuole	abortire,	la	Fede	non	le	può	essere	imposta.	
Se	una	donna	laica	in	buona	fede	si	affida	alla	nostra	[terrena]	"scienza	senza	

coscienza",	 che	 stabilisce	 che	 il	 feto	 nelle	 prime	 settimane	 non	 ha	 vita,	 è	
amorfo,	 allora	 lo	 Stato	dovrebbe	 imporre	un	 corso	 intensivo	dove	 il	medico	

tenta	di	dissuaderla.	Perché	anche	se	lo	vieti	non	puoi	impedirlo,	e	alla	fine	lo	
farebbe	comunque,	clandestinamente.	Quindi	la	carenza	della	nostra	legge	sta	

nel	 fatto	 che	 la	madre	non	viene	 istruita.	 [...]	 Abortire	 significa	uccidere.	 La	
Chiesa	 purtroppo	 non	 fa	 che	 peggiorare	 la	 situazione,	 tanto	 che	 nei	 fatti	

dimostra	di	essere	a	 favore	dell’aborto,	perché	mette	 in	atto	una	campagna	
fanatica,	cieca,	che	non	dà	alcuna	spiegazione.	
	

D:	E	nel	caso	che	una	donna	violentata	decida	di	abortire?	
	

G.:	Io	rispetto	la	scelta	di	non	partorire	e	non	posso	giudicare.	[...]	Ma	la	Legge	
spirituale	 non	 lo	 permette	 e,	 anche	 se	 ci	 fosse	 un'attenuante,	 la	 Legge	 non	
cambia.	[...]	Ma	se	una	persona	che	non	è	cosciente	della	Verità	abortisce	e	poi	

si	pente,	viene	perdonata	e	si	può	riscattare	dedicando	 la	vita	a	Cristo	 [alla	
Verità,	alla	Libertà,	alla	Pace,	al	Bene,	alla	Giustizia].	Tu	ti	devi	preoccupare	di	

tutto	quello	che	commetti	quando	sei	cosciente	della	Verità.	Chi	nel	passato	ha	
avuto	questa	esperienza	e	oggi	ha	intrapreso	un	cammino	spirituale	non	deve	

frustrarsi,	perché	Cristo	ha	perdonato	tutti	i	nostri	peccati	[i	"peccati"	sono	le	
trasgressioni	 alle	 Leggi	 dell'esistenza].	 L'importante	 è	 la	 disponibilità	 [cioè	

dedicare	la	vita	alla	Verità,	alla	Libertà,	alla	Giustizia,	ecc.]	
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Vorrei trattare un aspetto molto “impopolare” riguardo alla donna. La donna ha la capacità 
innata (per ragioni puramente naturali, riproduttive) di essere un vero e proprio magnete 
sessuale per gli appetiti maschili. Si tratta di una prerogativa femminile, sia ormonale, sia 
anìmica. Vale a dire: il maschio è attratto dalla donna "a prescindere", perché è nella sua 
natura istintuale essere "cacciatore", cioè essere sempre "in cerca", mentre la caratteristica 
istintuale-fisiologica della donna è quella di attrarre a sé il maschio. Ovviamente sto 
sintetizzando concetti che hanno infinite sfumature positive, che qui non possiamo 
approfondire. Anche se la donna è interamente coperta e vestita con un’armatura medievale 
di ferro, il maschio ne sarà attratto. Da questo, deduciamo la sacra responsabilità che il 
mondo femminile dovrebbe avere nel curare con la massima attenzione i propri 
atteggiamenti e i propri costumi, evitando di sovreccitare gli istinti maschili, soprattutto 
nell’attuale periodo storico in cui le reminiscenze animalesche emergono con veemenza, 
mescolandosi alle turbe psichiche più varie, Harbar in primis. Ma proprio oggi la donna fa 
l’esatto contrario! Anziché esprimere la sua soave femminilità, essa mette in mostra il suo 
corpo come fosse carne da macello. Anziché esprimere le sue doti sublimi di virtù e 
armonia, essa esibisce ridicoli comportamenti “felini”, ammiccanti e volgari. Le ragazzine 
vengono addestrate già prima della pubertà (da cartoni animati e bambole) a diventare 
perfetti oggetti sessuali per soddisfare un’idea estetica del tutto maschilista, e quando esse 
diventano adulte difendono con le unghie e con i denti queste "conquiste di libertà", 
sbandierando un femminismo becero e superficiale. Sarebbero queste le "conquiste di 
libertà" delle donne? Così facendo, la donna asseconda proprio quella mentalità maschilista 
che pure s’illude di combattere a colpi di tacchi a spillo, lap dance, protesi in silicone, 
cosmetici a iosa e futilità a non finire. Sto evidentemente generalizzando ed esagerando il 
mio modo di esprimermi, per trasmettere il concetto in modo “traumatizzante”. E il 
concetto è che oggi, in questa società, maschi e femmine sono incoraggiati, fin dalla più 
tenera età, ad estremizzare una esteriorità tutta concentrata sul sesso e sugli atteggiamenti 
animaleschi. Dalle giovani cantanti, paladine delle bambine, ai giovani sportivi, paladini dei 
maschietti, i modelli di riferimento sono quanto di più sciatto e volgare si possa immaginare. 
E questo lo vediamo tutti i giorni, nelle mode estetiche e nei comportamenti. Negare questo, 
vuol dire essere ciechi e sordi. L’atto sessuale è il più alto e nobile momento umano, dove 
due spiriti si uniscono in anima e corpo. Oggi questo supremo atto creativo è svilito e reso 
ignobile, oltraggiato da una bestialità al confronto della quale gli istinti animali sono 
cerimonie religiose. La sessualità oggi è vista quasi esclusivamente come una ginnastica del 
piacere sensoriale: una vera bestemmia. E l’atteggiamento maschilista con cui viene vissuta 
la sessualità (purtroppo anche dalle stesse donne), è un grave sintomo della imminente 
tragica fine di questa società perversa. Tutte le società della storia, da Atlantide all’antica 
Grecia, ai Romani e sino ad oggi, nell’ultima fase prima della loro distruzione hanno vissuto 
la decadenza dei costumi morali (e quindi relazionali e quindi anche sessuali). La società 
contemporanea sta vivendo lo stesso fatale processo. La sessualità imposta e inculcata 
forzatamente ai bambini mediante strategie “educative” ad hoc, la confusione dei generi, 
l’estremizzazione dell’approccio sensuale, le perversità che sfociano nel feticismo e nella 
violenza associata al godimento, l’emulazione dei rapporti animali, l’accoppiamento tra 
uomini e bestie, la diffusione della pedofilia, la onnipresenza della pornografia, l’eccesso di 
erotismo in ogni aspetto della vita umana, il libertinaggio che viene propinato come fosse 
libertà, l’irritazione sessuale dovuta agli atteggiamenti provocanti, ecc. ecc... Sono tutti 
sintomi che indicano la tragica fine di questa umanità, una umanità che ha sostituito la 
purezza dell’amore vero con la morbosità del diletto sensoriale. In questo delirante 
PORCOgiochi, si inserisce il nostro misero tentativo di rappresentare un’alternativa al 
dilagante sfacelo. Ai posteri l’ardua sentenza. Una sentenza che noi "figli delle stelle" 
conosciamo già. Un caro saluto, Marco Marsili 
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(Per partecipare scrivere a dalcieloallaterragubbio@gmail.com) 
 

 

 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
 

HO SCRITTO IL 30 APRILE 2020: 
 

I GIOVANI CHE HANNO NEL LORO SANGUE LA GENETICA GNA: 
FRANCESCA-LADY OSCAR, MARCO, E TANTE ALTRE COPPIE SPARSE SUL 
VOSTRO TERRITORIO E CHE VIVONO GIOIOSAMENTE NELLA COMUNITÀ DELLE 
ARCHE, SONO SPECCHI MERAVIGLIOSI CHE RIFLETTONO DIVINAMENTE I 
DISCORSI CHE NOI, ALIENI COME VOI CI DEFINITE, TRASMETTIAMO TRAMITE I 
NOSTRI OPERATORI. LO SCRIVENTE, DA MILLENNI, È UNO DI QUESTI. 

LEGGETE E MEDITATE! PACE! 
 

HO RINGRAZIATO SETUN SHENAR. IN FEDE, VOSTRO G.B. 
 

PIANETA SARAS-TERRA, 30 Aprile 2020. Ore 11:44 
 

*   *   * 

di Francesca Panfili 
 

AMORE, questa è la Causa Prima della nostra presenza in mezzo a voi e il fine ultimo 
del nostro esistere. 
Conoscenza, eternità e integrazione in armonia con le Leggi del Creato: in queste parole 
è raccolto l’immenso significato della presenza degli Esseri di altri mondi sulla Terra. 
Mai come in questi giorni il Padre ci offre la possibilità di comprendere il fine ultimo 
della visita extraterrestre sul nostro pianeta. Dalla bocca del suo messaggero 
apprendiamo quanto segue, con la speranza di poterlo realizzare e vivere ogni giorno, 
mossi dallo stesso amore che ci rende in egual misura fatti della stessa sostanza del 
Padre. L’essere ad immagine e somiglianza di Dio passa per la nostra contemplazione, 
realizzazione e manifestazione dell’Eternità dello spirito che ci accomuna a Lui e che ci 
rende tutti Fratelli, figli dello stesso Sole primario: l’Increato Creatore che si coordina 
in questa danza cosmica con i suoi Soli, Padri dei sistemi solari e Figli a loro volta dello 
Spirito Santo Poimandres. Per questo grandioso atto creativo che ci consente di esistere 
e di dire ‘IO SONO’ possiamo sdebitarci solo attraverso un’esistenza volta alla 
Conoscenza e alla manifestazione dell’Eternità che ci appartiene per contemplare così 
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l’amore di Dio in noi e prendere parte in modo cosciente e consapevole alla danza della 
vita: il ritorno all’Uno nelle vie dell’evoluzione dimensionale. Questa è la 
manifestazione più grande, forse, dell’amore che Cristo ci ha donato portandoci la 
conoscenza tutta intera della Legge dello Spirito e liberandoci con il Suo Sacrificio. 
Anche oggi continua ad istruirci e donarci Verità, amore e conoscenza attraverso i suoi 
messaggeri che risvegliano l’uomo dal torpore delle carni. 
Perché rimanga memoria di quanto espresso dal Sole, riporto le parole dette da Giorgio 
durante l’intervista del 18 Aprile 2020: 
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Quindi il significato ultimo delle astronavi e delle stimmate insieme nel giorno della 
Pasqua, della rinascita, è l’equilibrio che c’è nel Cosmo, l’equilibrio della scienza della 
materia governata dalla Scienza dello Spirito? 
 

 

Ringraziamo Dio per consentirci di udire e realizzare il grande segreto della Rivelazione 
che oggi parla pubblicamente all’uomo e che viene compresa da chi, con spirito puro e 
devoto, ha ricevuto l’iniziazione necessaria per far germogliare nella vita parole di 
Verità e Sapienza, affinché attraverso la conoscenza delle Leggi che dominano il mondo 
e i regni dello spirito si compia il grande progetto di rinascita dell’Uomo. 
 

Francesca, 23.4.2020 
 

*   *   * 
“Talvolta nell’inferno terrestre cade invece una stella dal cielo, solo per piangere ed 

amare; e piange ed ama per tutta una vita, cantando nel dolore proprio ed altrui un 

canto divino pieno d’amore. Il dolore sferza e l’anima canta. Quel canto ha una strana 

magia: ammansa la belva umana, fa fiorire fra le spine le rose, i gigli dal fango; la fiera 

arresta il suo artiglio, il dolore il suo assalto, il destino la sua stretta, l’uomo la sua 

offesa. La magia della bontà, l’armonia dell’amore tutto vince e si dilata e ne canta e 

ne risuona tutto il Creato. In quel canto accorato vi è tanta Fede, tanta speranza, che il 

dolore si trasforma in passione di bene e di ascensione. Quel canto umile e buono 

giunge tanto lontano, pieno delle cose di Dio; è un profumo nuovo in cui vibra l’infinito, 

è un segreto bisbigliar di passione che all’anima parla e per le vie del cuore rivela, più 

che ogni scienza, il mistero dell’Essere; è una carezza in cui il dolore riposa. 

Tutto si accanisce sulla Terra contro l’Essere semplice e inerme che parla di Dio, per 

farlo tacere; ma la dolce parola sempre risorge, si espande e trionfa. Perché è la legge 

che la buona novella di Cristo si attui ed il male sia vinto e venga il Regno di Dio. 

Il dolore colpirà senza pietà, ma l’anima umana emergerà dalle sue prove e la vita 

inizierà un nuovo ciclo; poiché il momento è maturo ed è la legge che la bestia si muti 

in angelo, che dal disordine sorga una nuova armonia e più in alto si intoni l’inno della 

vita. …L’uomo è l’artefice del suo destino, egli deve compiere la fatica di creare se 

stesso; egli deve compiere la fatica del superamento biologico e della liberazione della 

più bassa legge del mondo animale; e suo sarà il trionfo dell’ascensione spirituale nel 

campo di tutti i valori umani. 
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E ogni prova, ogni dolore e ogni vittoria saranno un colpo di scalpello che definirà e 

abbellirà al Sole l’opera divina… Tutti i concetti sono forze e per onde si scaglionano 

da tutto e per tutto l’infinito, incalzanti verso questa stretta in cui io dètto le norme della 

vita individuale e sociale, che non potrete più scuotere. …La mia parola, ho detto, è 

vera, si è avverata e si avvererà. Il seme è gettato e germoglierà. Al mondo io indico la 

via dello spirito che è l’unica via delle ascensioni umane, nell’arte, nella letteratura, 

nella scienza. Vi ho riaperta questa porta verso l’infinito… Per questa via di conquiste, 

io guiderò i forti che vorranno seguire.” 
(Da LA GRANDE SINTESI di Pietro Ubaldi) 
 

*   *   * 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 

 
Genio Solare. Dipinto di Carmela Tornese 

 

 

SEMARUS, AMICO E COLLABORATORE DI SETUN SHENAR, 
E I FRATELLI DELLA LUCE COMUNICANO: 

 

SPESSO PERCEPIAMO LE VIBRAZIONI DI PROFONDA TRISTEZZA CHE 
ATTANAGLIANO I NOSTRI FRATELLI IN MISSIONE SULLA TERRA. LORO 
VIVONO IN MEZZO A VOI, SONO COME VOI, MA NON APPARTENGONO AL 
VOSTRO MONDO. LO SCRIVENTE È UNO DI QUESTI. 
 

TRISTEZZA, SOLITUDINE, SCONFORTO, SONO ALCUNI DEI SENTIMENTI 
CHE AFFLIGGONO IL LORO SPIRITO IMMERSO IN UN MONDO CHE NON 
APPARTIENE LORO. MA PERCHÉ? LA RISPOSTA È MOLTO SEMPLICE: 
GIORNO DOPO GIORNO NON SI VERIFICANO MIGLIORAMENTI EVOLUTIVI 
NELLA RAZZA UMANOIDE CHE OSPITA I VOSTRI SPIRITI. UN ESEMPIO? 
CONTINUATE A SCRIVERE SCENEGGIATURE DI FILM, ROMANZI E 
PELLICOLE CHE RIGUARDANO LA NOSTRA ESISTENZA PRESENTANDOCI, 
SÌ COME ESSERI CHE VIAGGIANO CON UNA TECNOLOGIA AVANZATA 
TALE DA SUPERARE LA VELOCITÀ DELLA LUCE, MA CI DIPINGETE COME 
ESSERI NEGATIVI, IMMONDI, AMBIGUI E INCOMPRENSIBILI. 
 

NON SPIEGATE IL VERO MOTIVO DELLA NOSTRA PRESENZA: CHI SIAMO, 
DA DOVE VENIAMO, COSA VOGLIAMO, PERCHÉ SIAMO VENUTI SULLA 
TERRA, E CONTINUATE A COMMETTERE IL GRAVISSIMO ERRORE DI 
PRESENTARCI COME NON SIAMO. 
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UNA METODOLOGIA ANTICRISTICA E TRAUMATICA LA VOSTRA, VOLUTA 
DAL POTERE CHE GOVERNA IL VOSTRO MONDO, PER PREPARARE LE 
MASSE AD UN EVENTUALE NOSTRO CONTATTO CON LA VOSTRA SPECIE 
UMANA, COME AD UNA VIOLENTA INVASIONE E POTER COSÌ 
GIUSTIFICARE LA LORO FOLLE INTENZIONE DI RISPONDERE ALLA 
NOSTRA VISITA PACIFICA CON LA VIOLENZA. I POTENTI CHE 
GOVERNANO IL VOSTRO MONDO SANNO BENE CHE NOI VENIAMO IN 
PACE E DOVREBBERO PREPARARE L’UMANITÀ AL CONTATTO CON LA 
NOSTRA CIVILTÀ IN MODO POSITIVO, ARMONICO, COLMO D’AMORE, DI 
FRATELLANZA E DI PACE. 
 

VI ABBIAMO SPIEGATO NUMEROSE VOLTE CHE VIAGGIARE NEL COSMO, 
PERCORRERE DISTANZE MISURABILI IN ANNI-LUCE, È PERMESSO DALLA 
LEGGE COSMICA SOLAMENTE ALLE CIVILTÀ CHE HANNO RAGGIUNTO 
UNA EVOLUZIONE SPIRITUALE, ETICA, SCIENTIFICA, TECNOLOGICA, 
SOCIALE, UMANA E POLITICA POSITIVA, NON VIOLENTA E 
PERSONIFICATA DALL’AMORE E DALLA GIUSTIZIA. NON È PERMESSO 
ALLE CIVILTÀ AGGRESSIVE COME LA VOSTRA ESPLORARE L’UNIVERSO 
PER CONQUISTARE ALTRI MONDI. NOI VIAGGIAMO NELL’UNIVERSO E 
VISITIAMO ALTRI PIANETI PORTANDO IL NOSTRO AIUTO ALLE 
POPOLAZIONI IN DIFFICOLTÀ, COSÌ COME LO SIETE VOI, DA MIGLIAIA DI 
ANNI, CON UNA METODOLOGIA SEMPLICE MA MOLTO PRECISA E 
INTRAVALICABILE: QUELLA DI RISPETTARE LE VOSTRE SCELTE E DI 
CONTATTARVI MA SENZA IMPORRE I NOSTRI IDEALI. 
 

ABBIAMO CONTATTATO I PADRONI DEL VOSTRO MONDO NEGLI ANNI ‘40, 
‘50 E ‘60 DEL SECOLO SCORSO DEL VOSTRO TEMPO, COSÌ COME ABBIAMO 
FATTO ANCHE ALL’EPOCA DI ATLANTIDE, DELL’ANTICO EGITTO E NELLA 
SUCCESSIONE DI TUTTI I VOSTRI IMPERI. CI SIAMO MANIFESTATI AI 
VOSTRI IMPERATORI, RE E PRESIDENTI DI VARIE REPUBBLICHE, MA LE 
NOSTRE IDEE PACIFICHE SUL CONTATTO MASSIVO SONO STATE SEMPRE 
RIFIUTATE CON LA RISPOSTA CONTINUA E COSTANTE CHE I POPOLI NON 
ERANO PRONTI. ABBIAMO SEMPRE SAPUTO CHE QUESTA ERA UNA 
GRANDE MENZOGNA E CHE IN REALTÀ I POTENTI NON VOLEVANO 
PERDERE IL LORO POTERE. ABBIAMO RISPETTATO LA SCELTA DI CHI 
GOVERNA IL VOSTRO MONDO, MA ABBIAMO NELLO STESSO TEMPO 
DECISO DI CONTATTARE LA MASSA UMANA CERCANDO, COME NOSTRI 
INTERPRETI, QUELLE PERSONE INTERIORMENTE SENSIBILI, 
PSICHICAMENTE E FISICAMENTE RICETTIVE. 
 

SEMARUS CON AMORE SALUTA GLI AMICI E I FRATELLI DELLA TERRA 

Pianeta Terra, 13 Novembre 2016. Ore 20:18, G.B.  
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DAL CIELO ALLA TERRA 

 

(Seconda parte) 
 

ECCO PERCHÉ NELLA VOSTRA STORIA TROVATE DEGLI SCRITTI DI COLORO 
CHE VOI CHIAMATE RELIGIOSI O MISTICI, PROFETI O MESSAGGERI DI DIO CHE 
HANNO AVUTO CONTATTI CON LE DIMENSIONI SUPERIORI DALLE QUALI NOI 
PROVENIAMO. LA NOSTRA STORIA, LA STORIA DELLA NOSTRA PRESENZA SUL 
PIANETA TERRA, È STATA DA NOI CONTINUAMENTE TRASMESSA ALLE 
PERSONE SEMPLICI E SENSIBILI DELLA VOSTRA SOCIETÀ ATTRAVERSO 
APPARIZIONI ANGELICHE E DIVINE. LA NOSTRA NON È MAI STATA UNA 
POLITICA AGGRESSIVA, NON ABBIAMO MAI AVUTO ASSURDE MIRE 
ESPANSIONISTICHE COME LE VOSTRE, NON È NEL NOSTRO INTERESSE 
CONQUISTARE IL VOSTRO O ALTRI MONDI O CONDIZIONARE SIBILLINAMENTE 
LA VOSTRA SOCIETÀ UMANA PER POI IMPOSSESSARCENE. 

A NOI NON INTERESSA POSSEDERE QUALCOSA, PERCHÉ ABBIAMO TUTTO. 
SIAMO GLI ESSERI PIÙ RICCHI DELL’UNIVERSO PERCHÉ ABBIAMO UNA 
TECNOLOGIA DI 15 MILIARDI DI ANNI PIÙ ANTICA DELLA VOSTRA, VIAGGIAMO 
NEL COSMO, SIAMO AMICI DI DIO E DELLE FORZE CELESTI, COME VOI LE 
CHIAMATE; CONOSCIAMO CRISTO, LA NATURA DEI SOLI, DEI PIANETI, DELLE 
STELLE E DELLE GALASSIE, CONOSCIAMO LA FUNZIONE DELLE COMETE, COME 
SI RIPRODUCE L’UNIVERSO, COME NASCE, SI ASSORBE, PER RINASCERE 
ANCORA, SAPPIAMO CHE IL CERVELLO CHE GOVERNA IL CORPO DEGLI ESSERI 
UMANI NON È ALTRO CHE L’INTELLIGENZA-SPIRITO. 

DI CHE COSA DOVREMMO QUINDI IMPOSSESSARCI? 
DELLA VOSTRA SOCIETÀ CHE È ANCORA ALLO STATO BRADO, 

BESTIALE, FEROCE E SANGUINARIO? 
LO SPIRITO CHE CI MUOVE È ANTITETICO AL VOSTRO. 

NOI OSSERVIAMO ATTENTAMENTE I VOSTRI MONDI, LI STUDIAMO E 
CERCHIAMO DI AIUTARE GLI ESSERI VIVENTI CHE LI ABITANO NELLA LORO 
EVOLUZIONE. VEDIAMO SPESSO TRANSITARE MIGLIAIA E MILIONI DI PERSONE 
DA UNO STATO SPIRITUALE DI SPERIMENTAZIONE PIÙ O MENO PACIFICO IN 
LUOGHI DIMENSIONALI DI GRANDE SOFFERENZA, IN UNA REGRESSIONE 
EVOLUTIVA CHE NEI VOSTRI TESTI SACRI VIENE DEFINITA MORTE SECONDA, 
DOVE VENGONO PAGATI PREZZI ALTISSIMI PER GLI ERRORI COMMESSI. 
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DOVETE DEFINITIVAMENTE DECIDERE DI CAMBIARE PERCHÉ I TEMPI SONO 
ORAMAI MATURI E PRESTO LA DIVINA FALCIATRICE PASSERÀ IMPLACABILE 
SULLA VOSTRA UMANITÀ ADULTERA E MALVAGIA PER SEPARARE AL 
SETACCIO IL GRANO DALLA ZIZZANIA. 
PER IL VOSTRO BENE VI ESORTIAMO A NON PRESENTARCI PIÙ ALLA VOSTRA 
SOCIETÀ COME LO SPECCHIO DI CIÒ CHE VOI SIETE: MESCHINI, IPOCRITI, 
“CONQUISTADORES” SEMPRE E COMUNQUE DI QUALSIASI COSA VI AGGRADI, 
IDROVORE E LOCUSTE DEL MERAVIGLIOSO PIANETA-SARAS CHE VI OSPITA. 

DOVETE CAMBIARE E FINALMENTE IMPARARE! 
DOVETE SPIEGARE AI VOSTRI FIGLI CHE LA TECNOLOGIA CHE NOI ABBIAMO 
RAGGIUNTO, QUELLA DI SUPERARE LA VELOCITÀ DELLA LUCE, NASCE DA UNA 
EVOLUZIONE SPIRITUALE VECCHIA DI MILIARDI DI ANNI. TECNOLOGIA DALLA 
QUALE VOI SIETE LONTANI, GRAZIE A DIO, PERCHÉ SE VOI AVESTE RAGGIUNTO 
UNA SCIENZA TALE DA POTER SUPERARE LA VELOCITÀ DELLA LUCE VI 
SARESTE ORGANIZZATI PER ANDARE ALL’ATTACCO DELLE CIVILTÀ 
DELL’UNIVERSO PER CONQUISTARLE. MA L’INTELLIGENZA COSMICA, LE 
LEGGI UNIVERSALI FISICHE E SPIRITUALI VE LO IMPEDIRANNO COSÌ COME VI 
HANNO IMPEDITO NEL RECENTE PASSATO DI RAGGIUNGERE LA LUNA DOPO LA 
SPEDIZIONE DELL’APOLLO 17. I VOSTRI POTENTI SANNO CHE VI È STATO 
IMPEDITO DI RAGGIUNGERE IL SATELLITE NATURALE DELLA TERRA PERCHÉ 
LA VOSTRA INTENZIONE ERA QUELLA DI UTILIZZARE IL SUOLO LUNARE COME 
BASE PER EFFETTUARE ESPERIMENTI ATOMICI. 
 

VI SONO STATI DATI QUINDI CHIARI SEGNI I QUALI VI DIMOSTRANO CHE LA 
NOSTRA CONFEDERAZIONE VI IMPEDIRÀ DI ANDARE AD ESPLORARE LO 
SPAZIO FINO A QUANDO DARETE PROVA DI ESSERE UNA RAZZA AGGRESSIVA E 
PERICOLOSA. 
VOGLIAMO RIBADIRVI ANCORA UNA VOLTA CHE SIAMO SULLA TERRA PER 
ESSERE, COSÌ COME LO SONO COLORO CHE SONO STATI SCELTI DA GESÙ DI 
NAZARETH, PERSONIFICATORI DELLA LUCE CRISTICA UNIVERSALE, 
TESTIMONI E ANNUNCIATORI DI UNA MANIFESTAZIONE COSMICA 
STRAORDINARIA CHE SI VERIFICHERÀ, MALGRADO LA CIVILTÀ DEL PIANETA 
TERRA SIA UNA CIVILTÀ NEGATIVA E VIOLENTA. 
 

PRESTO SI MANIFESTERÀ UN GRANDE MIRACOLO PER LA SECONDA VOLTA 
NELLA VOSTRA STORIA. UN EVENTO COSMICO E DIVINO: LA DISCESA SULLA 
TERRA, ATTRAVERSO LE SEMBIANZE UMANE DI GESÙ DI NAZARETH, DI UN 
ESSERE CHE NOI CONSIDERIAMO L’INTELLIGENZA COSMICA, CIOÈ COLUI CHE 
COMPENETRA E FA VIVE TUTTE LE COSE. VOI LO CHIAMATE CRISTO, DIO, 
SPIRITO SANTO, NOI LO DEFINIAMO L’ALTISSIMA INTELLIGENZA COSMICA. 
 

CI AUGURIAMO CHE QUESTO MESSAGGIO CHE VI ABBIAMO APPENA 
TRASMESSO ATTRAVERSO IL NOSTRO INSTANCABILE AMICO E MESSAGGERO 
CHE SCRIVE, POSSA AVER CHIARITO FINALMENTE A CHI ANCORA BRANCOLA 
NELL’IGNORANZA E NEL BUIO LA NATURA DELLA NOSTRA MANIFESTAZIONE 
AL VOSTRO MONDO, CHI SIAMO, DA DOVE VENIAMO E COSA VOGLIAMO. 
CI AUGURIAMO CHE UN GIORNO LE NOSTRE ANIME PACIFICHE E PIENE 
D’AMORE PER VOI, POSSANO AVERE LA GRANDE GIOIA DI VISIONARE UN FILM 
NEL QUALE FINALMENTE CI PRESENTERETE ALLA VOSTRA SOCIETÀ IN UNA 
ESPRESSIONE D’ARTE E CULTURA UNIVERSALI, DOVE NOI ABBRACCIAMO GLI 
AMICI TERRESTRI E SALVIAMO L’UMANITÀ DALL’AUTODISTRUZIONE. 

PACE! 
 

SEMARUS CON AMORE SALUTA GLI AMICI E I FRATELLI DELLA TERRA 
 

Pianeta Terra, 13 Novembre 2016. Ore 20:18, G.B. 
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DAL CIELO ALLA TERRA 

 
Astronavi di luce filmate da Antonio Urzi 

 

 

ANCHE SE MOLTI NON CI VEDONO E MOLTISSIMI NON CREDONO, NOI CI SIAMO 
ED ESISTIAMO. NEGARE LA NOSTRA REALTÀ NON SIGNIFICA CHE LA STESSA 
NON ESISTA, SPESSO MOLTI DI VOI SULLA TERRA NEGANO L’EVIDENZA, 
NEGANO L’ESISTENZA DEL SOLE E DELLA LUNA, MALGRADO ESSI ILLUMININO 
DI GIORNO E DI NOTTE IL VOSTRO CAMMINO. NEGARE L’ESSENZA DEL SOLE E 
DELLA LUNA NON IMPEDISCE LA LORO VITA, LA LORO ESISTENZA E LA LORO 
PRESENZA VISIBILE. 
SULLA TERRA VIVETE, VEDETE, MA MAI ALZATE GLI OCCHI AL CIELO DI 
GIORNO E DI NOTTE. CHI VI ILLUMINA, VOI SPESSO LO IGNORATE E LO 
RIMUOVETE DALLA VOSTRA COSCIENZA. LA NOSTRA ESISTENZA È COME IL 
SOLE E LA LUNA. NEGATE, NON CREDETE, MA NOI ESISTIAMO, ILLUMINIAMO E 
SIAMO PRESENTI. ANCORA NON GODONO TUTTI DELLA NOSTRA PRESENZA, 
NOI SPESSO CI AVVICINIAMO E CI RENDIAMO VISIBILI A PERSONE, UOMINI E 
DONNE, CHE SONO SENSIBILI A DETERMINATI VALORI UNIVERSALI CHE NOI IN 
TRE PAROLE DEFINIAMO GIUSTIZIA, PACE E AMORE. 
ABBIAMO DETTO TANTE E TANTE VOLTE, E ANCORA UNA VOLTA 
DESIDERIAMO RIPETERLO: IL CONTATTO FRA NOI E VOI AVVIENE SOLO A 
DETERMINATE CONDIZIONI. QUANDO IL CONTATTATO, CIOÈ, È DISPONIBILE A 
DIVULGARE DISINTERESSATAMENTE LA NOSTRA VISITA MESSIANICA SULLA 
TERRA; QUANDO IL CONTATTATO È DISPONIBILE A RENDERSI UTILE, 
ATTIVISTA PER LOTTARE A FAVORE DELLA GIUSTIZIA, PER LIBERARE GLI 
OPPRESSI, PER ESSERE SOLIDALI CON GLI UOMINI GIUSTI, PER AIUTARE I 
BAMBINI CHE SOFFRONO. IN SOSTANZA, COME DITE SULLA TERRA VOI, PER 
DARE LA FACCIA, PER ESSERE COERENTI CON I VALORI CHE NOI PORTIAMO. 
NOI NON AMIAMO IL CONTATTISMO DI SALOTTO, NÉ IL FANATISMO E 
L’ESALTAZIONE DELLE NOSTRE PERSONALITÀ. DOVRESTE RISPETTARE, 
INVECE, E ADORARE GLI ESSERI DIVINI CHE VI HANNO VISITATO DURANTE LA 
VOSTRA STORIA E CHE VI HANNO LASCIATO IN EREDITÀ I LORO 
INSEGNAMENTI; PER ESEMPIO GESÙ CRISTO, IL FIGLIO DI DIO. 
ANCORA NON CI RENDIAMO VISIBILI A TUTTI, LO RIPETIAMO, MA MOLTO 
PRESTO TUTTA L’UMANITÀ SI RENDERÀ CONTO DELLA NOSTRA ESISTENZA E 
DELLA NOSTRA PRESENZA SUL PIANETA TERRA, E ALLORA SARÀ IL GIORNO 
DELLA VERITÀ, LA VERITÀ CHE IN QUESTO MOMENTO I POTENTI VOGLIONO 
TERGIVERSARE, VOGLIONO MANIPOLARE. 
INFATTI, ATTRAVERSO FILM, RIVISTE SPECIALIZZATE E FALSI CONTATTATI, 
VENIAMO PRESENTATI AL MONDO COME VISITORS, COME CANNIBALI, 
LOCUSTE, INVASORI. NOI NON SIAMO I VISITORS, NON SIAMO MANGIATORI DI 
UOMINI, SPESSO VOI RIFLETTETE LE VOSTRE PERVERSIONI INTERIORI E LE 
SCARICATE AD ALTRI, IN QUESTO CASO A NOI. 
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LA VERITÀ È QUESTA: NOI SIAMO SULLA TERRA. CHE CI CREDIATE O MENO A 
NOI NON INTERESSA, L’IMPORTANTE È CHE CI CREDANO E CHE REALIZZINO I 
NOSTRI VALORI COLORO CHE DICONO DI SEGUIRE I NOSTRI INSEGNAMENTI E 
COLORO CHE AFFERMANO DI SENTIRSI DI NON APPARTENERE AL VOSTRO 
MONDO. 
SPERIAMO CHE ANCHE QUESTA VOLTA, COME È STATO TANTE ALTRE VOLTE, 
QUESTE IMMAGINI, RIPRESE DAL FRATELLO ANTONIO URZI, CHE VENGONO 
DIVULGATE DELLE NOSTRE ASTRONAVI ATTRAVERSO QUESTA FINESTRA NEL 
MONDO POSSANO AIUTARVI A CAPIRE CHI SIAMO, DA DOVE VENIAMO, COSA 
VOGLIAMO E CHI CI HA ISPIRATO A VISITARVI ANCORA UNA VOLTA IN QUESTO 
TEMPO, BUIO E TRISTE PER VOI TUTTI. UN TEMPO ALL’INTERNO DEL QUALE VOI 
STATE OPERANDO IN MODO NEFASTO ANDANDO INCONTRO 
ALL’AUTODISTRUZIONE; CIÒ A CAUSA DELL’ENERGIA NUCLEARE E 
SOPRATTUTTO DELLA MINACCIA DELLE BOMBE ATOMICHE CHE INCOMBE 
SULLE VOSTRE TESTE. 
NOI VI VISITIAMO DA MIGLIAIA E MIGLIAIA DI ANNI E LE PROVE DELLA 
NOSTRA ESISTENZA LE POTETE RICAVARE DA TUTTI I SITI ARCHEOLOGICI 
DELLA STORIA DEI VOSTRI POPOLI E DELLE VOSTRE RELIGIONI. 
MOLTI SCIENZIATI E POTENTI RIDONO BURLESCAMENTE DI FRONTE A QUESTE 
AFFERMAZIONI, MA MOLTO PRESTO SI RICREDERANNO, PERCHÉ FRA POCO, 
POCHISSIMO TEMPO, LO RIPETIAMO PER L’ENNESIMA VOLTA, NOI 
INVADEREMO PACIFICAMENTE IL VOSTRO PIANETA, CIÒ PER EVITARE CHE LO 
STESSO POSSA FARE LA FINE DI UN ANTICO PIANETA* CHE ORBITAVA INTORNO 
AL VOSTRO SOLE E CHE L’ENERGIA NUCLEARE, CON LO SCOPPIO DI CENTINAIA 
DI ORDIGNI ATOMICI, DI CENTRALI NUCLEARI E DI GIACIMENTI RADIOATTIVI 
NATURALI, DISTRUSSE COMPLETAMENTE CON TUTTI I CITTADINI CHE LO 
ABITAVANO. 

QUESTA VOLTA LA STORIA SUL VOSTRO MONDO NON SI RIPETERÀ. 
L’INTELLIGENZA COSMICA, DIO COME VOI LO CHIAMATE, CI HA DATO DELLE 
DIRETTIVE BEN PRECISE PER EVITARE QUESTO OLOCAUSTO CHE 
ANNIENTEREBBE NON SOLO LA TERRA, NON SOLO TUTTI GLI UOMINI 
MALVAGI, MA ANCHE GLI UOMINI GIUSTI, I BAMBINI INNOCENTI, PERSONE DI 
BUONA VOLONTÀ.
VOGLIAMO RICORDARVI INOLTRE CHE NOI NON SIAMO QUI IN VISITA SULLA 
TERRA PER TUTTI. A NOI NON INTERESSA TUTTA L’UMANITÀ, COME VI 
ABBIAMO GIÀ DETTO ALTRE VOLTE, NOI MIRIAMO ALLA QUALITÀ, NON ALLA 
QUANTITÀ DELLE PERSONE. PERCHÉ L’UMANITÀ TUTTA, O QUASI TUTTA, HA 
FATTO LA SCELTA DI VIVERE SCHIAVA E SERVA DEL VALORE ASSOLUTO CHE 
VOI AVETE ELETTO: IL DENARO. A NOI INTERESSANO ALCUNI ESSERI (POCHI 
MILIONI DI PERSONE) CHE POSSONO ESSERE IDONEI E CAPACI DI VIVERE IN UN 
PARADISO TERRESTRE, NEL MOMENTO IN CUI IL MESSIA GESÙ CRISTO DOVRÀ 
RICOSTRUIRE UNA NUOVA CIVILTÀ SUL VOSTRO PIANETA. QUESTE PERSONE 
SARANNO IDONEE, RIPETIAMO, PER VIVERE IN PACE E IN FRATELLANZA, IN 
GIUSTIZIA, IN AMORE E ARMONIA. 

NOI SIAMO RITORNATI SUL VOSTRO PIANETA, PER PROTEGGERE LORO. 
NON DIMENTICATELO MAI! 

PACE! 
DAL CIELO ALLA TERRA, SETUN SHENAR SALUTA 

 

Pianeta Terra, 28 Maggio 2016, G.B. 
 

* P. S.: Setun Shenar si riferisce alla distruzione del pianeta Mallona e all’annientamento di quasi tutti i 
cittadini che vi abitavano. Si salvarono solo pochi superstiti, alcuni dei quali riuscirono a fuggire e 
arrivarono sulla Terra. 
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(Concilio Ecumenico Vaticano II)

*   *   * 

(Robert Claude)

*   *   * 

(Santa Teresa d’Ávila)

*   *   * 

(B.T. Washington)

*   *   * 

(Don Helder Camara)

*   *   * 

(A. de Saint-Exupéry)

*   *   * 

(Proverbio bulgaro)

*   *   * 

(Proverbio piemontese) 
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(Proverbio russo)

*   *   * 

(Proverbio cinese)

*   *   * 

(Cicerone)

*   *   * 

Il tempo per leggere, come il tempo 

per amare, dilata il tempo per vivere. 
(Daniel Pennac) 

*   *   * 

(Sant’Agostino)

*   *   * 

(Albert Camus)

*   *   * 

(San Giovanni Crisostomo) 
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Testi consigliati dal maestro Yoga &  
 

 
 

Verso 57°: 
Colui che in tutte le circostanze è senza attaccamento – non 
gioiosamente eccitato quando riceve il bene, né disturbato quando 
sperimenta il male – ha una saggezza saldamente stabilita. 
 

Versione Poetica: 
Chi può scivolare come un cigno nelle acque della vita senza che le piume delle 
sue facoltà si bagnino nel mare profondo dell’attaccamento, chi non è eccitato 
mentre cammina sulle creste delle onde delle buone esperienze, e chi non ha 
paura mentre s’inabissa lentamente con le onde delle brutte esperienze, ha una 
saggezza sempre stabile e fissa come la stella polare. 
 

Interpretazione Spirituale: 
In questa istanza la Bhagavad Gita dice agli studenti la stessa cosa che Patanjali 
dice nella sua filosofia “Yoga Darshan” circa la neutralizzazione delle onde dei 
sentimenti. Quando la luna viene riflessa nelle acque agitate di una vasca, 
appare distorta. Per vedere il riflesso chiaro della luna le acque agitate devono 
essere placate. Similmente l’anima, la vera immagine di Dio, si riflette nelle acque 
della mente, agitate dalle onde delle emozioni, del dolore, dei piaceri transitori, 
e così via. Quindi la Bhagavad Gita dice che chi, con comando della sua volontà, 
può annullare le onde delle esperienze piacevoli e spiacevoli dal lago della sua 
discriminazione, percepisce la vera immagine della saggezza dentro di sé. 
Ogni qualvolta la mente è eccitata e l’anima è turbata con essa, è impossibile per 
il Sé mantenere la sua saggezza non contaminata dall’eccitazione. Il devoto che 
riesce a rimanere calmo durante la manifestazione di piacere e dolore, s’accorge 
di non essere identificato con le esperienze piacevoli e dolorose del suo corpo 
e della sua mente. L’uomo comune si identifica rapidamente con le condizioni 
piacevoli e dolorose del corpo e della mente, e quindi la sua anima subisce le 
eccitazioni fisiche e mentali e abbandona la propria natura beata. 
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La Gita dice che come un uomo può rimanere indifferente ai piaceri e alle 
sofferenze di uno sconosciuto, così dovrebbe rimanere indifferente ai piaceri e 
alle sofferenze del corpo e della mente. Comunque la Gita non dice che uno non 
deve cercare di liberarsi delle sofferenze fisiche e mentali, ma insegna che 
mentre bisogna cercare di liberare corpo e mente dalla sofferenza uno deve 
principalmente realizzare che queste sofferenze non sono sue e non 
appartengono all’anima. Realizzando questo, uno può tenere l’anima in pace 
anche quando il corpo e la mente provano dolore o piacere. 
 

Una Saggezza Saldamente Stabilita: 
Si dice che la persona che può percepire la diversità tra la beatitudine della sua 
anima e la natura eccitabile del suo corpo e della sua mente ha una saggezza 
saldamente stabilita, una discriminazione ferma. Quindi la Gita sottolinea che 
ogni anima che vive in un corpo deve provare piacere e dolore a causa della 
natura mutevole del corpo, ma non deve farsi toccare da essi. 
Chi mantiene la sua saggezza separata e immutabile s’identifica con l’immutabile 
Sé, e non si cura delle condizioni transitorie del corpo e del suo temporaneo 
soggiorno in esso. La persona comune dimentica la sua anima, dimentica di stare 
vivendo in un corpo impermanente con esperienze sempre mutevoli, e quindi ha 
una discriminazione alterata. Ma il saggio, realizzando che il corpo e la mente 
sono soltanto una residenza temporanea, non si fa toccare dai mutamenti che 
avvengono nella sua dimora, e quindi si mantiene distaccato, con la saggezza 
saldamente stabilita sulla felicità eterna dell’anima. 
 

Paramahansa Yogananda, “BHAGAVAD GITA. INTERPRETAZIONE SPIRITUALE 
DI PARAHAMANSA YOGANANDA. VOLUME I°”, Edizioni Vidyananda, pag. 285-286 

 

 
  

 
 
 
 
 
 

 
 
Il maestro Yoga Eugenio Anahata Riganello 

e sua moglie Licia, 
discepoli del Genio dell’Amore Yogananda 
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di Marco Marsili 

 
 

DAL CIELO ALLA TERRA 
 

 

HO SCRITTO IL 18 MAGGIO 2020: 
 

I GIOVANI INIZIATI COME MARCO MARSILI SPIEGANO OTTIMAMENTE I 
CONCETTI CHE LE POTENZE CELESTI CI HANNO ELARGITO IN QUESTI ANNI DI 
OPERA "DAL CIELO ALLA TERRA". LEGGIAMO E IMPARIAMO. 
 

IN FEDE, G.B., PIANETA TERRA, 18 Maggio 2020 
 

*   *   * 

Quarto Discorso 
 

Cos’è l’Ego? Qual è la sua funzione? Cosa s’intende per “egoismo”? Come superare l’egoismo? 
Ego-Sum: io-Sono. È l’espressione individuale (individuata) dell’Intelligenza Creante. Ogni singolo 
“io-Sono” è una scintilla della Grande Luce, cioè è la moltiplicazione dell’Uno, cioè è la molteplicità 
di Colui che è chiamato “DIO”. 
Ogni Essere senziente individuale è espressione spirituale intelligente del Grande Spirito, il quale 
emana gli spiriti (intelligenze individuali) come estrinsecazioni frattali che riverberano la Sua 
Perfetta Completezza e ne manifestano le funzioni sui vari piani dimensionali. Egli è il Logos, la 
Ragione Assoluta. Gli Esseri scaturiti da Lui sono Ragione relativa. 
Gli spiriti individuali vengono effusi come scintille neutre, proiettate dal Logos Assoluto verso le 
Dimensioni materiali-relative, affinché mediante l’esperienza possano acquisire conoscenza e 
quindi evolversi tornando infine ad identificarsi con l’Assoluto, quando il serbatoio esperienziale 
(la coscienza) sarà saturo di tutte le sperimentazioni di tutte le Dimensioni del Creato. 
Come scintille dell’Assoluto, in ogni Essere è presente l’Assoluto. Ma nelle Dimensioni fisiche è 
oscurato (Velo di Maya) dalle prerogative materiali di utilità esperienziale. 
L’ego nelle Dimensioni materiali è indispensabile nella sua “funzione inferiore”, che riguarda la 
preservazione della vita fisica (nutrizione, autodifesa, accoppiamento, ecc). L’attività di questo “ego 
inferiore” coincide con le funzioni del cervello che, per loro intrinseca natura, sono per così dire 
egoistiche, egocentriche. Infatti il cervello è programmato per garantire la sopravvivenza e il 
benessere del corpo fisico, è dotato cioè di una istintività autoreferenziale, una caratteristica innata 
che prevede la soddisfazione delle urgenze biologiche. E su questo dobbiamo porre l’accento: il 
cervello è uno strumento neutro, non è dotato di una propria Ragione, non ha facoltà di valutare 
se il proprio appagamento implichi un danno all’altrui esistenza. Dunque, le funzioni naturali di 
preservazione sono sempre gestite dall’Intelligenza: cioè siamo noi a governare le funzioni cerebrali. 
Se scegliamo di porre in essere un comportamento egoistico a discapito del prossimo (per ottenere 
il dominio sul prossimo), sfruttando le nostre conoscenze per annichilire gli altri individui e per 



 

 

31 

soggiogare le creature minerali, vegetali, animali, allora stiamo attuando un comportamento 
contrario all’evoluzione, e stiamo pervertendo le funzioni cerebrali neutre. Infatti “l’egoismo 
naturale” cerebrale, garante della preservazione biologica, non prevede né giustifica la sopraffazione 
del prossimo: quella è una libera scelta involutiva dell’individuo, una scelta che definiamo 
“diabolica”. Diciamo “diabolica” la Forza contraria all’evoluzione, ove l’etimo ne palesa la funzione 
“separatrice”; dal Greco διαβάλλω “diabàllo”, tradotto “diavolo”: separatore, divisore, che ostacola, 
che frattura-fraziona. 
Nelle sue manifestazioni negative, l’ego inferiore può dunque danneggiare anche l’ambiente vitale 
(habitat). Le estreme conseguenze di tale involuzione (ove l’egotismo diventi ipertrofico, perverso 
e pervertitore), possono indurre l’ego inferiore a dissociarsi dalla sua vitale scintilla creativa o ad 
opporsi ad essa; questo conduce infine all’autodistruzione. 
Per accedere alle frequenze medio-alte della Dimensione superiore, è indispensabile che l’ego 
inferiore sia subordinato a quello “superiore”. L’ego superiore emerge laddove si sceglie 
liberamente di agire in modo altruistico, favorendo così quegli aspetti positivi della personalità che 
sono prerogativa dell’identità spirituale-assoluta, e che non si riconoscono e né si immedesimano 
nella identità fisica-relativa, la cui gestione è invece prerogativa primordiale dell’ego inferiore. 
L’ego superiore si risveglia e si asseconda grazie agli atti di altruismo e agli atti di coraggio in difesa 
del prossimo (cioè per la soddisfazione dei bisogni dell’altro-da-sé), soprattutto quando tali atti non 
presuppongono gratificazioni. 
È stato detto: “Ama il prossimo tuo come te stesso”. Questa è la verace tecnica scientifico-spirituale 
per accedere alle frequenze medio-alte della quarta Dimensione. Questa è la “Via stretta”, ed è 
scomoda poiché va contro la naturale programmazione dell’ego inferiore, programmazione che 
nelle Dimensioni materiali ha un valore spontaneamente prevalente, laddove l’istinto di 
autopreservazione è indispensabile all’evoluzione biofisica. 
Quindi amare il prossimo come se stessi è difficile poiché significa andare “contro natura”, cioè 
trascendere la natura materiale-relativa per identificarsi sempre più nella natura spirituale-assoluta. 
Ne consegue che: 
ogni qualvolta compiamo una scelta (causa) che tramite l’azione sortirà cambiamenti nella realtà 
(effetto), dobbiamo sempre valutare la provenienza di tale scelta: “La mia scelta è mossa 
dall’altruismo?” 
Quando le nostre azioni nascono da un atteggiamento altruista, ci stiamo emancipando dall’ego 
inferiore, ci stiamo liberando dalle catene della materia relativa e corruttibile, ci siamo innalzando 
verso la quarta Dimensione, stiamo generando frequenze medio-alte che risvegliano e assecondano 
l’ego superiore, e stiamo accumulando esperienze positive nel nostro serbatoio coscienziale e perciò 
stiamo amplificando la nostra conoscenza della realtà. Dunque stiamo evolvendo, perciocché la 
Conoscenza è evoluzione. 
In termini più semplici: 
ogni volta che fai qualcosa, devi farlo per gli altri. Così facendo, in verità lo fai anche per te stesso, 
poiché la separazione tra se stessi e gli altri è soltanto una illusione funzionale all’evoluzione (in tal 
senso l’opera del Divisore è funzionale all’evoluzione), una illusione derivante dalle temporanee 
caratteristiche dimensionali-planetarie. 
Inoltre, la realtà in cui viviamo è una realtà vivente, è interattiva: interagisce con le nostre scelte, 
che sono l’espressione della nostra evoluzione, cioè del nostro stato di coscienza. Se il nostro stato 
di coscienza è “Cristico” (Amore Incondizionato), allora tutta la realtà ci risponderà in modo 
Cristico (Causa-Effetto), e verremo avvicinati dagli Esseri Cristici. Dunque la chiave d’accesso per 
entrare nella Nuova Società di quarta Dimensione, è scegliere deliberatamente di vivere per il bene 
degli altri. 

NOI SIAMO GLI ALTRI. 
Questo significa che l’unica cosa che ha senso fare, è dare la vita per gli altri. 

 
In Fede, Marco Marsili 
18 Maggio 2020 

Marco Marsili 

अ"रह%त Ἀσκληπιός Sri Mila al mirar Cosmi 
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(Opera di Sara Tomarelli) 

L’OPUSCOLO “NUOVA POSEIDONIA” 

è UNA OPERA CULTURALE LIBERA – CONTENUTO LIBERO – LICENZA LIBERA 
Questa è un’Opera liberamente licenziata, come spiegato nella Definizione di Opere Culturali Libere: 
• Libertà di usare l'Opera e di goderne i benefici derivanti dall'uso. 
• Libertà di studiare l'Opera e di impiegare la conoscenza acquisita da essa. 
• Libertà di creare e ridistribuire copie, in tutto o in parte, dell'informazione o espressione. 
• Libertà di fare modifiche e miglioramenti e di distribuire opere derivate, 

SENZA ALTERARE CONTENUTI & MESSAGGI “DAL CIELO ALLA TERRA” 
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Il Consolatore – immagine formatasi nelle braci di un fuoco sacro in Tibet: i monaci la fotografarono per 

inviarla ad Eugenio Siragusa nel 1967, consapevoli che egli incarnava il Consolatore promesso 


